

Volksstimme

Volksstimme vom 24.10.2017

Vogelkunde und zeitgenössische Kunst

Halberstadt (sc) • Nach einer Führung durch die Sammlung des Vogelkundemuseums Heineanum tagen die Mitglieder des Kulturausschusses am morgigen Mittwoch, dem 25. Oktober, im Versammlungsraum der Museen, Domplatz 36. Im öffentlichen Sitzungsteil wird das Konzept für die dritte Biennale Monat_Kunst_Halberstadt vorgestellt, die 2018 wieder an verschiedenen Standorten zeitgenössische Kunst präsentiert. Es gibt eine Einwohnerfragestunde.